

Pablo Da Silveira aguarda la llegada de José Carlos Mahía para comenzar la transición en el ámbito educativo

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-da-silveira-aguarda-la-llegada-de-jose-carlos-mahia-para-comenzar-la-transicion-en-el-ambito-educativo_11942.php

PABLO DA SILVEIRA AGUARDA LA LLEGADA DE JOSÉ CARLOS MAHÍA PARA COMENZAR LA TRANSICIÓN EN EL ÁMBITO EDUCATIVO

Principal

Pablo Da Silveira aguarda la llegada de José Carlos Mahía para comenzar la transición en el ámbito educativo

Pablo Da Silveira se prepara para la llegada de José Carlos Mahía y el inicio de una nueva etapa en el sector educativo.

Pablo Da Silveira habla sobre la transición en el Ministerio de Educación y Cultura

El actual ministro de Educación y Cultura, Pablo Da Silveira, destacó la importancia del conocimiento previo que tiene con su sucesor, José Carlos Mahía, para facilitar el proceso de transición en la cartera.

Da Silveira expresó: "Conozco a Mahía desde hace muchos años. Siempre nos encontramos argumentando en veredas opuestas y siempre mantuvimos un vínculo personal muy correcto, muy respetuoso".

Sobre la futura administración

En relación a la propuesta de la nueva gestión de reintegrar a los docentes en los órganos de decisión, el ministro se abstuvo de emitir juicios.

"No me voy a poner a evaluar y a juzgar a un gobierno que todavía no entró en funciones.

Creo que hay que dejarlo hacer, como corresponde en una democracia", señaló.

Perspectivas futuras

Da Silveira añadió que la evaluación de las políticas implementadas por la nueva administración deberá realizarse una vez que estén en práctica.

"En todas estas cosas lo que importa son los efectos.

No tiene sentido ponerse ahora a hacer evaluaciones", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**PABLO DA SILVEIRA
AGUARDA LA LLEGADA
DE JOSÉ CARLOS MAHÍA
PARA COMENZAR LA
TRANSICIÓN EN EL
ÁMBITO EDUCATIVO**

Pablo da silveira aguarda la llegada de jose carlos mahia para comenzar la transicion en el ambito educativo

Tags

ministro, silveira, conozco, cartera, conocimiento, ministerio, cultura, sucesor, llegada, proceso, educativo, facilitar

Noticias relacionadas

3.5 * *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

4.0 * *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*

3.8 * *Ministro de Educación considera "insólita" y "violenta" la decisión de cancelar funciones del Ballet del Sodre*

4.5 * *Un tributo a la trayectoria: Danilo Astori recibe distinciones en un emotivo homenaje de la Asamblea General*

4.8 * *Pablo Da Silveira destaca el impacto significativo de la suspensión de 'El Cascanueces'*

3.7 * *Una tragedia inaceptable: Da Silveira expresa su indignación por el caso de violación en Tacuarembó*

4.7 * *Giannina Silva y Manu Da Silveira: sus relatos sobre la congelación de óvulos y el camino hacia la maternidad*

3.6 * *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*

3.6 * *El Registro Civil propone una reforma legal que permitirá a mujeres homosexuales inscribir a sus hijos sin necesidad de matrimonio*

4.7 * *La Fiscalía pide penas de hasta 30 años de cárcel para los represores Arab, Silveira y Medina*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo